



LA AMENAZA ES REAL. PREPÁRATE.

- El calor mata más personas que cualquier otra amenaza relacionada con el cambio climático.

NOAA, USA (promedio 2008-2017)

- Entre los años 2000 y el 2016, el número de personas expuestas a las olas de calor en el mundo se incrementó en por lo menos en 125 millones.

WHO, 2018

- En el 2017, 157 millones de personas vulnerables estuvieron expuestas a olas de calor globalmente.

La proporción de la población vulnerable a la exposición al calor esta aumentando globalmente, The Lancet 2018

* Muertes en exceso relacionadas con el calor

Desde diciembre de 2018 hasta febrero de 2019, Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Perú, Uruguay y México emitieron alertas de olas de calor de forma casi simultánea, algo que no se había visto antes en las Américas.

En el mes de julio de 2019, las olas de calor continuaron afectando la región y se espera que aumenten en América del Norte, Centro América y el Caribe.

Olas de Calor Y SALUD

#OlasDeCalor

@pahowho

OPS



Organización
Panamericana
de la Salud



Organización
Mundial de la Salud
ORCINA REGIONAL PARA LAS
Américas

